

**KETERBUKAAN INFORMASI KEPADA PARA PEMEGANG SAHAM
PT PROVIDENT INVESTASI BERSAMA TBK (“PERSEROAN”)
DALAM RANGKA RENCANA PEMBELIAN KEMBALI SAHAM PERSEROAN**

Informasi sebagaimana tercantum dalam Keterbukaan Informasi ini penting untuk dibaca dan diperhatikan oleh para pemegang saham Perseroan untuk mengambil keputusan.

Jika Anda mengalami kesulitan untuk memahami informasi sebagaimana tercantum dalam Keterbukaan Informasi ini atau ragu-ragu dalam mengambil keputusan, sebaiknya Anda berkonsultasi dengan perantara pedagang efek, manajer investasi, penasihat hukum, akuntan publik, dan/atau penasihat profesional lainnya.

Dewan Komisaris Perseroan dan Direksi Perseroan, baik secara sendiri-sendiri maupun bersama-sama, bertanggung jawab sepenuhnya atas kelengkapan dan kebenaran seluruh informasi atau fakta material yang dimuat dalam Keterbukaan Informasi ini dan menegaskan bahwa informasi yang dikemukakan dalam Keterbukaan Informasi ini adalah benar dan tidak ada fakta material yang tidak dikemukakan yang dapat menyebabkan informasi material dalam Keterbukaan Informasi ini menjadi tidak benar dan/atau menyesatkan.

Keterbukaan Informasi ini disampaikan dalam rangka memenuhi POJK No. 29/2023 (sebagaimana didefinisikan di bawah ini) dan penerapan atas prinsip keterbukaan oleh Perseroan sebagai perusahaan terbuka.

Provident

**INVESTASI BERSAMA
PT Provident Investasi Bersama Tbk**

Kegiatan Usaha Utama:

Perusahaan *holding* yang bergerak di bidang investasi, baik secara langsung maupun tidak langsung melalui Entitas Anak

Kantor Pusat:

Gedung The Convergence Indonesia Lantai 21
Kawasan Rasuna Epicentrum
Jl. H. R. Rasuna Said, Jakarta 12940
Telepon: (62 21) 21572008; Faksimili: (62 21) 21572009
Website: www.provident-investasi.com
Email: investor.relation@provident-investasi.com

Perseroan dengan ini memberitahukan kepada para pemegang saham Perseroan bahwa Perseroan berencana untuk melakukan pembelian kembali atas saham Perseroan yang telah dikeluarkan dan tercatat di Bursa Efek Indonesia (“**BEI**”) dengan alokasi dana sebanyak-banyaknya Rp80.614.000.000,00 (delapan puluh miliar enam ratus empat belas juta Rupiah) untuk membeli sebanyak-banyaknya 162.000.000 (seratus enam puluh dua juta) saham Perseroan atau 1,03% (satu koma nol tiga perseratus) dari seluruh modal ditempatkan dan disetor penuh pada Perseroan (“**Pembelian Kembali Saham Perseroan**”) dan akan dilakukan secara bertahap dalam waktu paling lama 12 (dua belas) bulan sejak disetujuinya Pembelian Kembali Saham Perseroan oleh Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (“**RUPSLB**”) Perseroan dengan berpedoman kepada Anggaran Dasar Perseroan, Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas sebagaimana diubah dengan Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2023 tentang Penetapan Peraturan Pemerintah Pengganti Undang-Undang Nomor 2 Tahun 2022 tentang Cipta Kerja menjadi Undang-Undang (“**UUPT**”), Peraturan Otoritas Jasa Keuangan (“**OJK**”) (“**POJK**”) No. 29 Tahun 2023 tentang Pembelian Kembali Saham yang Dikeluarkan oleh Perusahaan Terbuka (“**POJK No. 29/2023**”), POJK No. 15/POJK.04/2020 tentang Rencana dan Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka (“**POJK No. 15/2020**”), dan POJK Nomor 16/POJK.04/2020 tentang Pelaksanaan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka Secara Elektronik (“**POJK No. 16/2020**”) serta ketentuan lain yang berlaku.

RUPSLB Perseroan untuk memperoleh persetujuan atas rencana pelaksanaan Pembelian Kembali Saham Perseroan akan diselenggarakan pada tanggal 26 Juni 2024 bertempat di Jakarta.

Keterbukaan Informasi ini diterbitkan pada tanggal 20 Mei 2024.

PERKIRAAN JADWAL WAKTU PELAKSANAAN PEMBELIAN KEMBALI SAHAM PERSEROAN

1	Pengumuman RUPSLB melalui situs web BEI dan situs web Perseroan www.provident-investasi.com	20 Mei 2024
2	Pengumuman Keterbukaan Informasi mengenai rencana Pembelian Kembali Saham Perseroan melalui situs web BEI, situs web Perseroan www.provident-investasi.com , dan sistem <i>Electronic General Meeting System</i> PT Kustodian Sentral Efek Indonesia (eASY.KSEI)	20 Mei 2024
3	Pemanggilan RUPSLB kepada para pemegang saham Perseroan	4 Juni 2024
4	Perubahan dan/atau penambahan informasi atas Keterbukaan Informasi (apabila ada)	24 Juni 2024
5	RUPSLB yang menyetujui rencana Pembelian Kembali Saham Perseroan	26 Juni 2024
6	Pengumuman Ringkasan Risalah RUPSLB	28 Juni 2024
7	Periode Pembelian Kembali Saham Perseroan	26 Juni 2024 sampai dengan 25 Juni 2025

KETERANGAN TENTANG RENCANA PEMBELIAN KEMBALI SAHAM PERSEROAN

Keterbukaan Informasi sebagaimana dimuat dalam pengumuman ini dibuat untuk kepentingan para pemegang saham Perseroan agar mendapatkan informasi dan gambaran yang jelas terkait rencana Pembelian Kembali Saham Perseroan sehingga para pemegang saham Perseroan dapat mengambil keputusan terkait dengan rencana Pembelian Kembali Saham Perseroan dengan alokasi dana dan jumlah saham sebagaimana dijelaskan di bawah ini.

A. PENJELASAN, PERTIMBANGAN, DAN ALASAN DILAKUKANNYA PEMBELIAN KEMBALI SAHAM PERSEROAN

Pelaksanaan Pembelian Kembali Saham Perseroan merupakan salah satu bentuk usaha Perseroan untuk meningkatkan nilai pemegang saham dan kinerja saham Perseroan, sehingga akan memberikan fleksibilitas yang besar kepada Perseroan dalam mengelola modal untuk mencapai struktur permodalan yang efisien.

B. PERKIRAAN BIAYA PEMBELIAN KEMBALI SAHAM PERSEROAN DAN PERKIRAAN JUMLAH NILAI NOMINAL SELURUH SAHAM YANG AKAN DIBELI

Besarnya dana yang disisihkan oleh Perseroan dalam rangka Pembelian Kembali Saham Perseroan sebagaimana dimaksud di atas adalah sebanyak-banyaknya Rp80.614.000.000,00 (delapan puluh miliar enam ratus empat belas juta Rupiah), termasuk biaya transaksi, biaya perantara pedagang efek, dan biaya lainnya sehubungan dengan transaksi Pembelian Kembali Saham Perseroan.

Jumlah saham yang akan dibeli kembali adalah sebanyak-banyaknya 162.000.000 (seratus enam puluh dua juta) saham Perseroan atau 1,03% (satu koma nol tiga perseratus) dari seluruh modal ditempatkan dan disetor penuh pada Perseroan.

Dalam hal (i) jumlah saham yang direncanakan akan dibeli kembali oleh Perseroan telah habis atau (ii) biaya Pembelian Kembali Saham Perseroan telah habis, maka Perseroan akan melakukan keterbukaan informasi terkait dengan penghentian pelaksanaan Pembelian Kembali Saham Perseroan.

C. RENCANA PERSEROAN ATAS SAHAM YANG AKAN DIBELI KEMBALI

Perseroan berencana untuk menyimpan saham yang telah dibeli kembali untuk dikuasai sebagai saham treasuri sebagaimana diatur dalam Pasal 16 ayat (1) dan Pasal 17 ayat (2) POJK No. 29/2023 yang mengatur bahwa dalam hal masih terdapat saham hasil pembelian kembali yang dikuasai Perseroan selama jangka waktu 3 (tiga) tahun sejak selesainya pembelian kembali saham, Perseroan wajib mengalihkan saham hasil pembelian kembali dalam jangka waktu 1 (satu) tahun. Dalam hal ini Perseroan dapat sewaktu-waktu melakukan pengalihan atas saham yang dibeli kembali dengan tetap memperhatikan ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku khususnya Pasal 21 POJK No. 29/2023 dengan cara sebagai berikut:

1. Dijual baik di BEI maupun di luar BEI;
2. Ditarik kembali dengan cara pengurangan modal;
3. Pelaksanaan program kepemilikan saham oleh karyawan dan/atau direksi dan dewan komisaris;
4. Pelaksanaan pembayaran atau penyelesaian atas transaksi tertentu;
5. Pelaksanaan konversi efek bersifat ekuitas yang diterbitkan oleh Perseroan;
6. Distribusi saham hasil pembelian kembali kepada pemegang saham secara proporsional; dan/atau
7. Cara lain dengan persetujuan OJK.

Sesuai dengan ketentuan dalam Pasal 40 UUPU, saham yang telah dibeli kembali oleh Perseroan tidak dapat digunakan untuk mengeluarkan suara dalam Rapat Umum Pemegang Saham dan tidak diperhitungkan dalam menentukan jumlah kuorum yang harus dicapai sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku dan/atau Anggaran Dasar Perseroan, selain itu saham-saham tersebut tidak berhak mendapat pembagian dividen.

D. PEMBATASAN JANGKA WAKTU PELAKSANAAN PEMBELIAN KEMBALI SAHAM PERSEROAN

Pembelian Kembali Saham Perseroan direncanakan akan dilaksanakan terhitung sejak tanggal Perseroan memperoleh persetujuan dari RUPSLB, yaitu mulai pada tanggal 26 Juni 2024 sampai dengan tanggal 25 Juni 2025 dan/atau tanggal lainnya yang ditetapkan oleh RUPSLB dengan memperhatikan peraturan perundangan yang berlaku.

E. PEMBATASAN HARGA SAHAM DALAM RANGKA PEMBELIAN KEMBALI SAHAM PERSEROAN

Sebagaimana diatur dalam Pasal 11 POJK No. 29/2023, harga penawaran atas Pembelian Kembali Saham Perseroan yang akan dilakukan melalui perdagangan di BEI adalah harga yang lebih rendah atau sama dengan harga transaksi yang terjadi sebelumnya.

F. METODE YANG AKAN DIGUNAKAN UNTUK PEMBELIAN KEMBALI SAHAM PERSEROAN

1. Perseroan akan menunjuk PT Indo Premier Sekuritas sebagai anggota BEI untuk melakukan Pembelian Kembali Saham Perseroan untuk periode 26 Juni 2024 sampai dengan tanggal 25 Juni 2025 dan/atau tanggal lainnya yang ditetapkan oleh RUPSLB dengan memperhatikan peraturan perundang-undangan yang berlaku.
2. Pembelian Kembali Saham Perseroan dilakukan melalui perdagangan di BEI.
3. Harga penawaran Pembelian Kembali Saham Perseroan akan dilakukan dengan harga yang lebih rendah atau sama dengan harga transaksi yang terjadi sebelumnya.
4. Pihak sebagai berikut:
 - a. anggota dewan komisaris, anggota direksi, pegawai, dan pemegang saham utama Perseroan;
 - b. orang perseorangan yang karena kedudukan atau profesinya atau karena hubungan usahanya dengan Perseroan memungkinkan orang tersebut memperoleh informasi orang dalam; atau
 - c. pihak yang dalam waktu 6 (enam) bulan terakhir tidak lagi menjadi Pihak sebagaimana dimaksud dalam butir a atau b;dilarang melakukan transaksi atas saham Perseroan tersebut pada hari yang sama dengan Pembelian Kembali Saham Perseroan atau penjualan saham hasil pembelian kembali yang dilakukan oleh Perseroan melalui BEI.

ANALISIS DAN PEMBAHASAN MANAJEMEN

I. PERKIRAAN MENURUNNYA PENDAPATAN PERSEROAN SEBAGAI AKIBAT PELAKSANAAN PEMBELIAN KEMBALI SAHAM PERSEROAN DAN DAMPAK ATAS BIAYA PEMBIAYAAN PERSEROAN

Dengan asumsi dimana Perseroan menggunakan seluruh dana yang dicadangkan untuk Pembelian Kembali Saham Perseroan yaitu sebanyak-banyaknya Rp80.614.000.000,00 (delapan puluh miliar enam ratus empat belas juta Rupiah), maka aset dan ekuitas Perseroan akan menurun. Akan tetapi, Perseroan berkeyakinan bahwa Pembelian Kembali Saham Perseroan tidak akan mengakibatkan menurunnya pendapatan dan tidak akan memberikan dampak negatif yang material terhadap kegiatan usaha Perseroan mengingat Perseroan memiliki modal kerja dan arus kas (*cash flow*) yang memadai untuk melaksanakan pembiayaan transaksi bersamaan dengan kegiatan usaha Perseroan.

II. PROFORMA LABA PER SAHAM PERSEROAN SETELAH RENCANA PEMBELIAN KEMBALI SAHAM PERSEROAN DILAKSANAKAN, DENGAN MEMPERTIMBANGKAN MENURUNNYA PENDAPATAN

Dikarenakan tidak ada dampak terhadap penurunan pendapatan akibat dari Pembelian Kembali Saham Perseroan, maka tidak ada perubahan atas proforma laba Perseroan.

III. ANALISIS DAN PEMBAHASAN MANAJEMEN MENGENAI PENGARUH PEMBELIAN KEMBALI SAHAM PERSEROAN TERHADAP KEGIATAN USAHA DAN PERTUMBUHAN PERSEROAN DI MASA MENDATANG

Pelaksanaan Pembelian Kembali Saham Perseroan diharapkan tidak akan mempengaruhi kegiatan usaha dan operasional Perseroan secara material. Pembelian Kembali Saham Perseroan akan membuat harga saham di masa yang akan datang menjadi lebih stabil dan berdampak positif bagi pemegang saham dan Perseroan.

IV. SUMBER DANA YANG AKAN DIGUNAKAN UNTUK PELAKSANAAN PEMBELIAN KEMBALI SAHAM PERSEROAN

Perseroan akan menggunakan kas internal Perseroan sebagai sumber dana untuk melaksanakan Pembelian Kembali Saham Perseroan, dan bukan merupakan dana hasil penawaran umum atau bukan merupakan dana yang berasal dari pinjaman dan/atau utang dalam bentuk apapun, serta tidak akan memengaruhi kemampuan keuangan Perseroan secara signifikan untuk memenuhi kewajiban yang akan jatuh tempo.

REKOMENDASI

Dengan mempertimbangkan penjelasan dan uraian di atas, Direksi Perseroan menyatakan bahwa rencana Pembelian Kembali Saham Perseroan ini telah memperoleh persetujuan dalam rapat Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan. Oleh karenanya, Direksi Perseroan meminta kepada para pemegang saham Perseroan untuk menyetujui rencana Pembelian Kembali Saham Perseroan dalam RUPSLB Perseroan yang akan diselenggarakan pada tanggal 26 Juni 2024, atau tanggal lain yang merupakan penundaan/kelanjutannya.

RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM

Sehubungan dengan rencana Pembelian Kembali Saham Perseroan sebagaimana dipaparkan dalam Keterbukaan Informasi ini, Perseroan bermaksud untuk memperoleh persetujuan dari para pemegang saham Perseroan dalam RUPSLB yang akan diselenggarakan pada hari Rabu tanggal 26 Juni 2024.

Berdasarkan Anggaran Dasar Perseroan, UUPT, POJK No. 29/2023, POJK No. 15/2020, dan POJK No. 16/2020, rencana Pembelian Kembali Saham Perseroan memerlukan persetujuan pemegang saham melalui RUPSLB yang harus dihadiri oleh pemegang saham yang mewakili paling sedikit 2/3 (dua per tiga) bagian dari jumlah seluruh saham yang telah dikeluarkan oleh Perseroan dengan hak suara yang sah dan keputusan

disetujui oleh lebih dari 2/3 (dua per tiga) bagian dari seluruh saham dengan hak suara yang hadir dalam RUPSLB.

TAMBAHAN INFORMASI

Bagi para pemegang saham Perseroan yang memerlukan informasi tambahan dapat menghubungi Perseroan dalam jam kerja dengan alamat:

Provident

INVESTASI BERSAMA

**PT Provident Investasi Bersama Tbk
Sekretaris Perusahaan**

Kantor Pusat:

Gedung The Convergence Indonesia Lantai 21
Kawasan Rasuna Epicentrum

Jl H. R. Rasuna Said, Jakarta 12940

Telepon: (6221) 21572008 Faksimili: (6221) 21572009

Website: www.provident-investasi.com

Email: investor.relation@provident-investasi.com

**DISCLOSURE OF INFORMATION TO SHAREHOLDERS OF
PT PROVIDENT INVESTASI BERSAMA TBK (THE “COMPANY”)
IN CONNECTION WITH THE PROPOSED BUYBACK OF THE COMPANY’S SHARES**

The information as stipulated in this Disclosure of Information shall be read carefully and duly observed by the shareholders of the Company to make decisions.

If you are having any difficulties in understanding the information contained in this Disclosure of Information or are in doubt in making a decision, it is advisable to consult with a securities broker, investment manager, legal counsel, public accountant, and/or other professional advisors.

The Board of Commissioners and the Board of Directors of the Company, both individually and jointly, are fully responsible for the completeness and accuracy of all information or material facts contained herein and emphasize that the information disclosed in this Disclosure of Information is true and there is no omission of material facts which may cause the material information in this Disclosure of Information to be inaccurate and/or misleading.

This Disclosure of Information is published in compliance with OJK Regulation No. 29/2023 (as defined below) and as implementation of disclosure principle by the Company as a public company.



PT Provident investasi bersama Tbk

Main Business Activities:

Holding company engaged in investment, either directly or indirectly through the subsidiaries.

Head Office:

The Convergence Indonesia Building 21st floor
Rasuna Epicentrum Area
Jl. H. R. Rasuna Said, Jakarta 12940
Telephone: (62 21) 21572008; Facsimile: (62 21) 21572009
Website: www.provident-investasi.com
Email: investor.relation@provident-investasi.com

The Company hereby informs to the shareholders of the Company that the Company plans to conduct buyback on the Company's shares which have been issued and listed on the Indonesia Stock Exchange (“**IDX**”) with a maximum fund allocation of IDR80,614,000,000.00 (eighty billion six hundred fourteen million Rupiah) to purchase a maximum of 162,000,000 (one hundred sixty two million) shares of the Company or 1.03% (one point zero three hundredths) of all issued and paid-up capital in the Company (“**Buyback of the Company’s Shares**”) and shall be carried out gradually within a maximum period of 12 (twelve) months from the Extraordinary General Meeting Shareholders (“**EGMS**”) approving Buyback of the Company's Shares in compliance with the Company's Articles of Association, Law No. 40 of 2007 on Limited Liability Companies as amended by Law No. 6 Year 2023 on Stipulation of Government Regulation in Lieu of Law No. 2 Year 2022 on Job Creation become Law (“**Company Law**”), the Financial Services Authority/*Otoritas Jasa Keuangan* (“**OJK**”) Regulation No. 29 Year 2023 on Buyback of the Shares Issued by Public Companies (“**OJK Regulation No. 29/2023**”), OJK Regulation No. 15/POJK.04/2020 on Plan and Implementation for General Meeting of Shareholders of Public Companies (“**OJK Regulation No. 15/2020**”), and OJK Regulation No. 16/POJK.04/2020 on the Implementation of Electronic General Meeting of Shareholders of Public Companies (“**OJK Regulation No. 16/2020**”) including other prevailing laws.

EGMS of the Company to obtain approval on the proposed implementation of Buyback of the Company's Shares will be conducted on 26 June 2024 in Jakarta.

This Disclosure of Information is issued on 20 May 2024.

INDICATIVE TIMETABLE FOR BUYBACK OF THE COMPANY'S SHARES IMPLEMENTATION

1	Announcement of the EGMS through the IDX website and the Company's website www.provident-investasi.com	20 May 2024
2	Announcement of Disclosure of Information regarding the proposed Buyback of the Company's Shares through the IDX website, the Company's website www.provident-investasi.com , and Electronic General Meeting System of PT Kustodian Sentral Efek Indonesia (eASY.KSEI)	20 May 2024
3	EGMS Invitation to the shareholders of the Company	4 June 2024
4	Change and/or additional information on the Disclosure of Information (if any)	24 June 2024
5	EGMS of the Company to approve the implementation of Buyback of the Company's Shares	26 June 2024
6	The announcement of Summary of EGMS Resolution	28 June 2024
7	The period of Buyback of the Company's Shares	26 June 2024 until 25 June 2025

INFORMATION REGARDING BUYBACK OF THE COMPANY'S SHARES

The Disclosure of Information as contained in this announcement is made for the benefit of the Company's shareholders to obtain clear and comprehensive information regarding the Buyback of the Company's Shares plan hence they can make informed decisions related to the Buyback of the Company's Shares plan with the allocation of funds and number of shares as described below.

A. EXPLANATION, CONSIDERATION, AND REASON OF THE IMPLEMENTATION OF BUYBACK OF THE COMPANY'S SHARES

The implementation of Buyback of the Company's Shares is intended to increase shareholder value and the performance of the Company's shares, hence it will provide great flexibility to the Company in managing capital to achieve an efficient capital structure.

B. ESTIMATED BUYBACK COST AND TOTAL NOMINAL VALUE OF ALL SHARES TO BE PURCHASED

The fund to be allocated by The Company in relation to the Buyback of the Company's Shares will be up to IDR80,614,000,000.00 (eighty billion six hundred fourteen million Rupiah), including transaction fees, brokerage fees, and other expenses in relation to Buyback of the Company's Shares.

The aggregate amount of shares to be bought back by the Company is up to 162,000,000 (one hundred sixty two million) shares of the Company or 1.03% (one point zero three hundredths) of all issued and paid-up capital in the Company.

If (i) the amount of shares which will be repurchased by the Company has exhausted or (ii) cost for the Company's Share Buyback has run out, then the Company will carry out disclosure of information relating to the termination of Buyback of the Company's Shares.

C. THE COMPANY'S PLAN IN THE RESPECT OF THE BUYBACK SHARES

The Company intends to control the repurchased shares as treasury shares as stipulated in Article 16 paragraph (1) and Article 17 paragraph (2) of OJK Regulation No. 29/2023 which states that in the event that there are still shares from the buyback controlled by the Company for a period of 3 (three) years from

the completion date of the share buyback, the Company must transfer the shares from the buyback within a period of 1 (one) year. In this case, the Company may at any time transfer the repurchased shares, subject to the provisions of prevailing laws and regulations, including Article 21 of OJK Regulation No. 29/2023 through the following methods:

1. Sold either on the IDX or off the IDX;
2. Withdrawn by way of capital reduction;
3. Implementation of share ownership program by employees and/or the board of directors and board of commissioners;
4. implementation of payment or settlement of certain transactions;
5. The conversion of equity securities (*efek bersifat ekuitas*) issued by the Company;
6. Proportional distribution of buyback shares to the shareholders; and/or
7. Other methods with the approval of the OJK.

According to Article 40 of the Company Law, repurchased shares cannot be used to vote at the General Meeting of Shareholders and are not counted in determining the number of quorum that must be reached in accordance with the provisions of the prevailing laws and/or the Company's Articles of Association; otherwise, these shares are not entitled to dividend distribution.

D. LIMITATION OF BUYBACK OF THE COMPANY'S SHARES PERIOD

The Company intends to initiate Buyback of the Company's Shares after the Company obtains the approval from the EGMS, which falls on 26 June 2024 until 25 June 2025 and/or any other date as determined by EGMS by taking into consideration the prevailing laws and regulations.

E. LIMITATION OF THE SHARE PRICE IN ORDER TO BUYBACK OF THE COMPANY'S SHARES

The offering price for Buyback of the Company's Shares conducted through the IDX shall be lower than or equal to the previous transaction price as regulated in Article 11 of OJK Regulation No. 29/2023.

F. PROCEDURE FOR BUYBACK OF THE COMPANY'S SHARES TRANSACTION

1. The Company will appoint PT Indo Premier Sekuritas as the member of IDX, to Buyback of the Company's Shares from 26 June 2024 until 25 June 2025 and/or any other date as determined by EGMS by taking into consideration the prevailing laws and regulations.
2. The Buyback of the Company's Shares will be executed through IDX.
3. The Buyback of the Company's Shares price shall be lower than or equal to the previous transaction price.
4. The following parties:
 - a. members of the board of commissioners, members of the board of directors, employees, and major shareholder of the Company;
 - b. individuals who due to their position or profession or due to their business relationship with the Company enable said person to obtain inside information; or
 - c. party which, within the last 6 (six) months, is no longer a Party as referred to in letter a or letter b; are prohibited from conducting transactions of said the Company's shares on the same day as the day of Buyback of the Company's Shares or the sale of shares resulting from the Company's shares buyback through the IDX.

MANAGEMENT ANALYSIS AND DISCUSSION

I. ESTIMATION OF THE DECREASE OF THE COMPANY'S INCOME AS A RESULT FROM THE IMPLEMENTATION OF BUYBACK OF THE COMPANY'S SHARES AND IMPACT UPON THE FINANCING COST OF THE COMPANY

Assuming the Company spends all funds reserved for the Buyback of the Company's Shares, which is a maximum of IDR80,614,000,000.00 (eighty billion six hundred fourteen million Rupiah), the assets and total equity of the Company will decrease. However, the Company believes that the implementation of

Buyback of the Company's Shares transaction will not result in a decrease in income and will not have a significant negative impact on the Company's business activities considering that the Company has sufficient working capital and cash flow to fund the transaction as well as the Company's business activities.

II. PRO FORMA OF PROFIT PER COMPANY'S SHARE UPON THE IMPLEMENTATION OF BUYBACK OF THE COMPANY'S SHARES BY TAKING INTO ACCOUNT THE DECREASE OF INCOME

Because the Buyback of the Company's shares has no impact on the decrease in revenue, the Company's pro forma profit remains unchanged.

III. MANAGEMENT ANALYSIS AND DISCUSSION RELATED TO THE IMPACT OF BUYBACK OF THE COMPANY'S SHARES TO THE COMPANY'S BUSINESS ACTIVITIES AND FUTURE GROWTH

The implementation of Buyback of the Company's shares is expected not to have any significant impact to the business and operational activities of the Company. Buyback of the Company's Shares is also expected to maintain the stability of stock prices in the future and have a positive impact on shareholders and the Company.

IV. SOURCE OF FUNDS TO BE USED FOR IMPLEMENTING THE BUYBACK OF THE COMPANY'S SHARES

The Company will use internal cash as a source of funds to execute the Buyback of the Company's Shares, which is not a public offering fund or a fund derived from loans and/or debt in any form, and will have no significant impact on the Company's financial performance to meet maturing obligations.

RECOMENDATION

In reference to the aforementioned explanations and descriptions, the Board of Directors declares that the Buyback of the Company's Shares plan has been approved in the meeting of the Board of Directors and Board of Commissioners. As a result, the Boards of Directors of the Company respectfully propose to the shareholders of the Company to approve Buyback of the Company's Shares plan at EGMS that will be held on 26 June 2024, and/or any other date if the EGMS is postponed or continued.

THE GENERAL MEETING OF SHAREHOLDERS

In connection with the Buyback of the Company's Shares plan as described in this Disclosure of Information, the Company intends to obtain the approval of the shareholders regarding Buyback of the Company's Shares at the EGMS that will be held on Wednesday, 26 June 2024.

Pursuant to the Company's Article Association, OJK Regulation No. 29/2023, OJK Regulation No. 15/2020, and OJK Regulation No. 16/2020, Buyback of the Company's Shares shall obtain the Shareholders approval through EGMS which shall be attended by shareholders representing at least 2/3 (two-thirds) of the total shares issued by the Company with valid voting rights and decisions approved by more than 2/3 (two-thirds) of all shares with voting rights present in the EGMS.

ADDITIONAL INFORMATION

For further information in respect of the above, shareholders of the Company may contact the Company during the office hours at the following address:

Provident

INVESTASI BERSAMA

PT Provident investasi bersama Tbk

Corporate Secretary

Head Office:

The Convergence Indonesia Building 21st Floor

Rasuna Epicentrum Area

Jl. H. R. Rasuna Said, Jakarta 12940

Telephone: (62 21) 21572008; Faximile: (62 21) 21572009

Website: www.provident-investasi.com

Email: investor.relation@provident-investasi.com